



Tlalnepantla tiene finanzas sanas y liquidez, destaca la alcaldesa en último informe

La presidenta municipal enfatizó que dejará a la siguiente administración finanzas sanas, cuentas claras y recursos suficientes que facilitarán su ejercicio.

Tlalnepantla cuenta con una sólida capacidad recaudatoria en sus ingresos fiscales ordinarios, una posición de liquidez estable y finanzas sanas, afirmó la presidenta municipal, Denisse Ugalde Alegría, al rendir su III y último informe de resultados al frente de la administración 2016-2018.

Destacó que el pago de la deuda a corto plazo se redujo en 88.6% al mes de noviembre, la cual, además, no se dejará de pagar hasta el 31 de diciembre del presente año. Aunado a lo anterior, “en caja quedarán 100 millones de pesos, por lo que la administración entrante contará con recursos suficientes que le facilitarán su ejercicio”, sostuvo.

“La administración entrante contará con recursos suficientes que le facilitarán su ejercicio”, dijo frente a 1,500 tlalnepantlenses, durante la presentación de resultados 2016-2018, en el Teatro Centenario. Al acto también acudió el secretario de Obra Pública del Estado de México, Rafael Díaz Leal Barrueta, representante del gobernador mexiquense, Alfredo del Mazo Maza.

Calificaciones crediticias estables por parte de Moody’s, Fitch Ratings y HR Ratings, así como la recalificación por tres años más del Programa de Reconocimiento y Operación del Sistema de Apertura Rápida de Empresas (PROSARE), colocan al municipio en el primer sitio a nivel estatal y entre los 10 primeros de la federación en el impulso a la inversión y generación de empleos, expresó.

En tres años, continuó, apostó por trabajar de manera cercana con las 265 comunidades de la entidad para recuperar la confianza de la ciudadanía. “Se conformaron 324 Redes Vecinales de Seguridad a las que se asocian más de 33 mil hogares en 151 colonias y donde ciudadanos responsables y participativos trabajan de la mano con su policía municipal, promoviendo mejoras urbanas, actividades deportivas y culturales con las que se fomenta la convivencia, se fortalece el tejido social y se construye seguridad todos los días”, sostuvo.

Entre los logros culturales alcanzados como la creación de la Orquesta Sinfónica Infantil, el Coro Infantil Municipal y la Compañía Municipal de Teatro, así como el impulso al Centro Municipal de la Cultura y las Artes “José Emilio Pacheco”.

Acompañada de expresidentes municipales, diputados, funcionarios federales y locales, empresarios y ciudadanía en general, la alcaldesa resaltó la inversión ejercida por su gobierno en materia de educación: 320 millones de pesos destinados a becas, pagos a conserjes y servicios de internet; apoyos económicos a escuelas de tiempo completo, clases de computación, entrega de computadoras y el mejoramiento de infraestructura.

La Unidad de Desarrollo y Educación para los Adultos Mayores (UNIDE), así como el programa “Salud en Tu Hogar” que llevó atención médica a domicilio a las personas de la tercera edad, también fueron reconocidos por la audiencia.